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Fachschaftsratssitzung vom 

Protokoll der Fachschaftsratssitzung 

Datum: 13.01.2010 

Anwesenheitsliste 
Name anw. entsch. 

Aka, Axel X 
 Feickert, Tobias X 
 Haj Hossein, Dost X 
 Hohner, Daniel X 
 Jogwer, Jasmin X 
 Kamin, Anke X 
 Kielar, Katharina X 
 Mikolajczak, Nils 

  Peters, Martin X 
 Rump, Katharina X 
 Schmidt, Anastasia X 
 Schneider, Nico X 
 Shaheen, Tarik X 
 Soldan, Patrick X 
 Stranz, Sebastian X 
 Wiegel, Martin X 
 Zeck, Tobias X 
 Jonas X 
 Ehrenamtliche Helfer: 

  Kim, Kwang-Hwi X 
 Michel, Rogelio X 
 Muraa, Daniel X 
 Rosenthal, Susanne X 
 Anzahl Anwesende 20   

 

Beginn der Sitzung:  18.00 Uhr 

Ende der Sitzung:  20:00 Uhr 

Protokollant:   Martin Wiegel 
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Top Ergebnis Verantwortlich Termin 
1 Nachwahlen 

 
Zunächst stehen die in der ersten Sitzung festgelegten 
Nachwahlen an. Es stehen die drei Kandidaten Kwang Kim, 
Rogelio Michel und Daniel Muraa zur Wahl. 
 
Nach der Stimmenauszählung ergibt sich folgendes 
Wahlergebnis: 
 
Kwang  Kim                                    10 Stimmen 
Rogelio Michel                                 9 Stimmen 
Daniel Muraa                                 13 Stimmen 
 
Somit haben die Kandidaten Daniel Muraa und Kwang Kim 
die meisten Stimmen. Die beiden Kandidaten nehmen die 
Wahl an und sind damit gewählte Mitglieder des 
Fachschaftsrates. 
 
Rogelio Michel möchte jedoch auch weiterhin im 
Fachschaftsrat mitarbeiten und bietet seine ehrenamtliche 
Hilfe an. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Kwang Kim 
Daniel Muraa 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
WS 09/10 
 

2 Fakultätsrat 
Miriam Huber berichtete von der letzten 
Fakultätsratsitzung. Zu nennen gibt es hier zwei wichtige 
Sachen: Zum einen hat Dr.-Ing Tim Sadek jetzt eine Junior 
Professur. Zum anderen wird ein Vertreter unseres 
Studienganges für eine Junior-Professur im Bereich der 
Werkstoffe gesucht. Kwang Kim erklärt sich hierfür bereit 
und meldet sich per E-Mail bei den Verantwortlichen. 
 

 
 
 
 
 
Kwang Kim 

 
 
 
 
 
WS 09/10 

3 FSVK 
Die FSVK hat jedes Semester ein Budget von 30.000€ für 
Projekte der Fachschaften zur Verfügung. 
Die Slavistik-Fachschaft möchte Geld für ein 
Zeitungsprojekt; die Kosten belaufen sich auf je 370€ pro 
Ausgabe. Die Abstimmung bringt folgendes Ergebnis: 
 

- pro:                                                        13 Stimmen 
- Contra:                                                    -  Stimmen 
- Enthaltungen:                                                5 Stimmen 

 
Die Fachschaft Physik hat einen Antrag für eine einmalige 
Erstattung der Reinigungskosten für eine Party i.H.v. 200€ 
statt 150€. Der Fachschaftsrat SEPM stimmt hier einstimmig 
dafür. 
 
Ein weiterer Diskussionspunkt betrifft die Fernleihe der 
Universitätsbibliothek. Mit Hilfe von Transaktionsnummern 

 
 
 
 
 
 
 
 
Rogelio Michel 
Axel Aka 
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kann diese kostenlos genutzt werden. Dies wurde von den 
Studenten im letzten Semester  i.H.v. 60.000€ ausgenutzt, 
es wurde allerdings nur 1/3 der Bücher abgeholt. Es stellt 
sich nun die Frage, ob das Projekt weitergeführt werden 
soll. Nach kritischen Äußerungen über eine bessere 
Kontrolle bzw. eine Übernahme der Kosten für nicht 
abgeholte Bücher ergab sich folgendes Stimmenergebnis:  

 
- pro:                                                        17 Stimmen 
- Contra:                                                    -  Stimmen 
- Enthaltungen:                                                1 Stimmen 

 
Der letzte Punkt betrifft die in der letzten Sitzung 
angesprochene Bachelor/Master-„Problematik“: 
An einem Samstag im März soll ein Workshop stattfinden, 
an dem Kritikpunkte/Verbesserungsvorschläge gesammelt 
werden sollen. Dazu sollen von jeder Fachschaft ein Team 
aus 3 Leuten zusammengestellt werden, die im Vorfeld 
etwa ein DIN A4 Blatt mit Verbesserungsvorschlägen 
ausarbeiten.  
Der Fachschaftsrat ist dafür, an diesem Workshop 
teilzunehmen. Daher müssen die Verbesserungsvorschläge 
ausgearbeitet werden. 
Um die Meinungen der Fachschaft einzuholen soll eine  
moderierte Forumsdiskussion durchgeführt werden.  
 
 
FSVK twittert! www.twitter.com 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rogelio Michel 
Axel Aka 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rogelio Michel 
 
 
Axel Aka 
 

4 Pinnwand 
Die Pinnwand soll wieder an die Eingangswand des 
Fachschaftsraumes angebracht werden. 

 
Daniel Hohner 

 
KW 4 
 

5 Internetzugang 
Da immer noch unklar ist, ob die Fachschaft UTRM ihren 
Accesspoint für den WLAN Empfang bekommen haben, 
muss abgeklärt werden, ob dies bereits vom 
Rechenzentrum durchgeführt worden ist.  

 
Martin Wiegel 

 
KW 4 

6 Anschaffungen 
Da die externe Festplatte immer noch nicht gekauft wurde, 
soll sich jetzt Martin Peters um die Anschaffung kümmern. 
Um einen Doppelkauf zu vermeiden, sollte dies noch einmal 
mit Nils Mikolajczak abgesprochen werden. 

 
Martin Peters 

 
KW 4 

7 Product Management 
Laut Aussage des Lehrstuhles ISE wird im kommenden 
Sommersemester 2010 die Veranstaltung Product 
Management vom ISE angeboten. 

  
SS 2010 

http://www.twitter.com/


Seite 4 von 4 
 

8 IB United 
Es stehen nach wie vor die Kassenberichte der letzten 
Parties im Raum. Da Thomas Hesse einen Autounfall mit 
einem Krankenhausaufenthalt hatte, stehen die Zahlen 
immer noch nicht zur Verfügung. Zur nächsten Party soll ein 
neues System eingeführt werden. Es sollen alle Abläufe 
dokumentiert werden.  
 
Die Schichten wurden ausgelost.  
Sollte jemand seine Schichten nicht wahrnehmen können, 
hat sich die Person um Ersatz zu kümmern. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Katharina Rump 
ALLE 

 

9 Finanzgipfel 
Um das Semesterbudget zu organisieren, soll in 
Zusammenarbeit mit Herrn Dr. Barrantes ein Finanzgipfel 
abgehalten werden. 

 
Tobias Feickert 
Jasmin Jogwer 
Katharina Rump 
Anastasia Schmidt 

 
April 2010 

10 Prüfungsausschuss 
Da der Prüfungsausschuss in der kommenden Woche tagt, 
wurde noch einmal nach anzusprechenden Themen gefragt. 
Außer der Vorverlegung des Prüfungszeitraumes gibt es 
keine weiteren Themen. 

 
Martin Peters 
Susanne Rosenthal 

 

11 Basketballturnier 
Es haben sich bisher 10 Teams angekündigt, daher wird der 
Spielplan für 12 Teams ausgelegt. 
Treffpunkt ist am Samstag um 11h an der Halle. 
Daniel Muraa organisiert die Bierbänke. 
Tarik Shaheen ist für die Anlage sowie den Transport 
verantwortlich. 
Katharina Kielar und Anastasia Schmidt kümmern sich um 
das Catering. 
Die Einteilung der Schichtpläne ist erfolgt und wird je nach 
Bedarf noch verändert. 

 
Martin Wiegel 
 
ALLE 
Daniel Muraa 
Tarik Shaheen 
 
Katharina Kielar 
Anastasia Schmidt 
Katharina Rump 
 

 
16.01.2010 
 
16.01.2010 
16.01.2010 
16.01.2010 
 
16.01.2010 
16.01.2010 
16.01.2010 

12 Putzplan 
Um den Fachschaftsraum in seinem alten Glanze erstrahlen 
zu lassen, soll bitte ein neuer Putzplan erstellt werden. 

 
Daniel Hohner 

 
KW 4 

 

Nächste Sitzung: 

Donnerstag, 28.01.2010 

18:30 Uhr 


